



Wir leben heute in einer pluralen Gesellschaft, in der sich Menschen mit unterschiedlichen Weltanschauungen und Religionen im Alltag begegnen.

Unser Zusammenleben kann nur dann konstruktiv gestaltet werden, wenn wir uns als Menschen begegnen und lernen, den „Anderen“ in seiner „Andersheit“ anzuerkennen und zu würdigen. Daher ist die Arbeit des Vereins Interkulturelle Projekthelden ein wichtiger Beitrag für die Gestaltung einer friedlichen Gesellschaft in Deutschland.

***Prof. Dr. Mouhanad Khorchide
Professor für Islamische Religionspädagogik***